



# AMLO CALIFICA DE RISA, CRÍTICAS DE ZEDILLO A LA REFORMA AL PJ; "HACEN EL RIDÍCULO", AFIRMA

Por Redacción / *El Independiente*

**H**acen el ridículo", expresó el presidente Andrés Manuel López Obrador sobre el discurso del exmandatario Ernesto Zedillo quien habló de que la transformación es de la democracia en tiranía.

Luego de quejarse de que "los adversarios me insultan", apuntó a la participación del exmandatario: "Traen a Zedillo para decir que ya es una dictadura en México y es de risa. Hacen el ridículo, pero no pasa de ahí".

Aún sin pregunta al respecto, el presidente habló del tema: "No llama (Zedillo) a que se lleve a cabo una huelga de pago de impuestos, por ejemplo.

Si le hicieran caso a lo mejor podría causar algún problema, una disminución en la recaudación y eso los afectaría, pero no, actúa ese sentido de manera responsable".

Agregó: "Que Krauze diga monarquía también es de risa. Que Aguilar Camín diga que ya hay una dictadura en México, imagínese el ridículo que hace alguien que hizo su doctorado en historia en el Colegio de México, de pena ajena porque no hay rigor teórico, conceptual".

El presidente expuso que aún con esas críticas "no ha pasado nada, se han portado muy bien" y que tampoco los medios internacionales hacen mella.

## ERNESTO ZEDILLO DIJO QUE LA REFORMA JUDICIAL EN MÉXICO BUSCA LA DESTRUCCIÓN DE ESE PODER

El expresidente de México (1994-2000), Ernesto Zedillo, consideró el pasado domingo que la reforma al Poder Judicial, para elegir a

juzgadores por voto popular, busca la destrucción de su independencia para ponerlo al servicio de la fuerza política en el poder.

Zedillo fue el encargado de dar el discurso inaugural de la Conferencia Anual de la Asociación Internacional de Abogados (IBA, en inglés) que se llevará a cabo del 15 al 20 de septiembre en la Ciudad de México.

El expresidente avisó al abrir su discurso y critica a la citada reforma que ponía "en pausa" su determinación de 24 años de no hablar de la política interna de México.

Zedillo señaló en su participación que "la frustración del presidente (Andrés Manuel López Obrador) al no contar con una Corte sumisa ha evolucionado hasta transformarse en una venganza brutal: la destrucción de la independencia e integridad del Poder Judicial para que esté al servicio de la fuerza política en el poder".

En su discurso, Zedillo acusó que "los cambios conducen, en última instancia, a la devastación del Poder Judicial y la abolición de otras instituciones estatales autónomas muy importantes para la transparencia, rendición de cuentas y otras áreas cruciales para el desarrollo del país".

En su discurso, Zedillo también habló de la importancia del Estado de derecho para que una sociedad alcance su máximo potencial, particularmente en los países latinoamericanos.

A la inauguración de la conferencia anual de IBA también asistieron la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, y los ministros Margarita Ríos Farjat, Alberto Pérez Dayán y Alberto Pérez Dayán.

Con información de APRO y EFE.